
Interrogazione n. 1307
presentata in data 14 luglio 2009
a iniziativa del Consigliere Massi
“Crisi azienda pelletterie Tolentino: Incontro con l’Assessore al lavoro”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale,
Premesso:
che nei giorni scorsi si è svolto un incontro, convocato dall’Assessore al lavoro Fabio Badiali,

cui hanno partecipato la proprietà della Pelletterie 1907, il Sindaco di Tolentino, l’Assessore
provinciale, un sindacalista della CGIL e il Consigliere Comi;

che dopo tale incontro sono usciti articoli stampa dai quali si deduceva che i lavoratori
avrebbero avuto tutti gli stipendi arretrati fino ad una totale regolarizzazione mensile entro e non
oltre il 15 maggio 2009, ciò soprattutto “a seguito dell’intervento decisivo della Regione”

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
1) quali sono i criteri che l’Assessore ha seguito per diramare le convocazioni dei rappresentanti

istituzionali;
2) per quali motivi era presente all’incontro il rappresentante sindacale della sola CGIL;
3) risponde al vero che i lavoratori raggiungeranno la regolarizzazione degli stipendi arretrati in

varie fasi e in modo completo entro il 15 maggio 2009;
4) quali sono i contenuti e le modalità precise in cui si sostanzia l’intervento della Regione così da

assicurare all’azienda la liquidità necessaria al pagamento di tutti gli stipendi dovuti?


